| Anfragen-Nr. | |
|--------------|--|
| AF-0448/2013 | |

Anfrage

Frau Anna-Maria Barsakow Stadträtin

Anfrage der Stadträtin Frau Barsakow - Sauberkeit um die Werner-Aßmann-Halle

I. Sachverhalt

Insbesondere an Sonntagen nach Handballspielen des ThSV Eisenach fallen Unsauberkeiten und Vermüllung um das Gelände im Sportpark der Stadt Eisenach auf. Becher, Büchsen, Papier, Zigarettenstummel usw. bedecken die Wiesen bis zum Stadioneingang und entlang des gesamten Weges des Bades. Auch an mehreren aufgestellten Parkbänken der Stadt fehlen Abfallbehälter, so dass sich der dort hinterlassene Müll derart anhäuft, dass das Nutzen der Bänke nicht mehr möglich ist.

II. Fragestellung

- 1. Wer ist für die Sauberkeit um die Aßmannhalle nach Handballspielen des ThSV verantwortlich?
- 2. Wie kann für die Erholungssuchenden an Sonntagen und nach Großereignissen in der Werner-Aßmann-Halle die Sauberkeit wieder schneller hergestellt werden?

Frau Anna-Maria Barsakow Stadträtin